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Духовный пример для меня 

 

Я очень люблю смотреть фильмы. Считаю, что кино – один из видов 

искусства, таким как живопись или литература. Оно способно вызывать 

различные эмоции, мысли и чувства в душе человека, заставляет его 

задуматься о жизни шире и глубже, увеличивая внутреннее пространство.  

Мне интересны разные жанры кино, например комедии. Для меня они 

являются зарядом энергии и настроения на весь день. Такое кино помогает 

весело коротать время. 

Ещё я люблю историческое, познавательное кино. С помощью таких 

фильмов можно увидеть, как жили наши бабушки и дедушки, мамы и папы, 

узнать о событиях, происходивших ранее, изучить культуру других стран, их 

обычаи, привычки. Всё это отлично расширяет мой кругозор. Я узнаю много 

нового об окружающей меня жизни, о её уникальных ценностях.  

Любой фильм, как и любое художественное произведение, влияет на 

человека и в той или иной мере воспитывает его, закладывает в него ростки 

будущей личности, так как очень часто человек любит отожествлять себя с 

героями фильма. Так через фильмы можно научиться как хорошим, так и 

плохим вещам. 

Плохими фильмами я называют те «произведения», которые оказывают 

отрицательное влияние на людей. Фильмы с насилием, аморальным 

неадекватным поведением, с убийствами и грабежами не могут научить 

ничему хорошему. Такие жестокие фильмы мне не нравятся. 

Хорошее кино учит добру, смелости взаимоуважению к друг другу, 

обучает правильным действиям в определённых жизненных обстоятельствам. 

Хорошее кино способно духовно развивать. После просмотра такого кино, 

каждый раз чуть-чуть меняется моё мировоззрение.  

Каждый человек может выбрать «свой» фильм. И я уже выбрал.  

«Легенда №17». Этот фильм основан на реальных событиях. История о 

необыкновенной судьбе знаменитого хоккеиста с номером 17 - Валерия 

Харламова. В фильме описана вся спортивная жизнь этого хоккеиста. Он мне 

нравится, потому что убеждает меня в том, что благодаря своему характеру 

можно и нужно добиваться своей цели. Надо иметь в жизни мечту и уметь 

воплощать её в реальность. Я сам занимаюсь спортом и считаю спортсменов 

мужественными и целеустремлёнными. Они имеют внутренний стержень. 



«Легенда №17» не просто фильм о знаменитом хоккеисте. Он о силе 

человеческого духа, о том, что даже в самые тяжёлые моменты в жизни 

нельзя опускать руки, нужно верить в себя, преодолевая свои страхи, лень и 

слабости. Победа над собой – это настоящая победа!  

Валерий Харламов преодолел множество испытаний, прежде чем добился 

вершины успеха. Это отличный пример для меня! 


